

diciona la llamada Cuestión Social de nuestros días, es cosa que ha podido satisfacer las pequeñas exigencias mentales de un Carlos Marx, un Engels, un Lafargue, y de esas masas obreras sumidas en la abyección moral más completa, o en la más absoluta ignorancia». Esta Gr. Com. debe hacer notar que actualmente SON LAS CLASES ALTAS las que están sumidas en la mayor abyección moral, y no las clases obreras. Si hemos dado estos extensos extractos, es con el fin de que nuestros Hh. puedan darse cuenta de que hay varias opiniones entre los Mmas. mismos, y puedan decidirse a reflexionar, a meditar seriamente acerca de esta cuestión. No olvidemos que los hechos son nada por sí mismos; lo que vale es la idea que de ellos se infiere, y por esto hay que discernir, y discernir es distinguir entre lo aparente y lo real, y en lo real distinguir lo real fenomenal de lo real verdadero. Esto es asunto de la Lógica, de la Dialéctica, o sea el razonamiento metódico y justo. Os saludamos con los altos honores que os corresponden.—Presidente, *Victor Lafosse*.—Secretario, *S. Cabello*.—Vocal, *Ph. de Kanter*. Firmados».

(De *Símbolo*, México).